

# JETAAインド支部主催の日印国交樹立70周年記念事業への参加

シンガポール事務所

クレアシンガポール事務所は2022年11月19日(土)に、インド・デリー市内のセント・スティーブンス大学で開催されたJETAAインド支部主催の日印国交樹立70周年記念イベント「Ohayou Japan」に後援者として現地参加しましたので、その様子をご報告します。

## 1 JETAAについて

JETAAは、JETプログラムに参加した経験のある方々が集まるOB・OG組織です。JETプログラムは語学指導等を行う外国青年招致事業（The Japan Exchange and Teaching Programme）の略で、外国青年を招致して地方自治体等で任用し、外国語教育の充実と地域の国際交流の推進を図る事業です。JETプログラムに参加した人の多くは、帰国後、JETAAに加入し、社会のあらゆる分野で日本と世界との懸け橋として活躍されています。

## 2 イベントの概要

本イベントは、日本文化の体験や日本語スピーチコンテスト等を通じ、言語・文化交流を行い、日本文化の浸透と、草の根の交流促進を図ることを目的に、JETAAインド支部が主催となって、日印国交樹立70周年記念事業として開催されました。開催にあたっては、セント・スティーブンス大学に加えてダウン大学の学生、日本人学校の教職員をはじめとする様々な方々にご協力いただきました。

## 3 「Ohayou Japan」当日のタイムスケジュール

タイムスケジュール	
12:00~12:15	ウェルカムスピーチ
12:15~12:45	日本語スピーチコンテスト
12:45~13:00	スピーチコンテスト講評、表彰
13:00~13:10	日本の伝統歌謡
13:10~13:30	演劇
13:30~14:00	昼休憩
14:00~14:05	JNTO観光動画放映
14:05~14:10	少林寺拳法披露
14:10~14:25	演歌
14:25~14:35	ソーラン節
14:35~14:45	合唱
14:45~15:00	サブステージの紹介
15:00~16:30	サブステージ 茶道、書道、浴衣着付け、折り紙、等
16:30~17:00	片付け
17:00~17:30	閉会式

## 4 当日の状況

### (1) ウェルカムスピーチ

ウェルカムスピーチでは、JETAAインド支部やセント・ステーブンス大学の代表者に続き、クリアシンガポール事務所長が挨拶を行いました。所長からは、「日本・インド国交樹立70周年という記念すべき年に、本イベントを開催していただくことに感謝を述べるとともに、本イベントを機に両国の絆がさらに強くなることを期待している。」と挨拶しました。



(櫻井所長のウェルカムスピーチの様子)

### (2) イベント内容

当日は、日本語スピーチコンテストや日本の歌謡といったステージイベントに加え、茶道や書道、折り紙といった様々な日本文化を体験することができるコーナーが設けられ、現地の大学生等300名を超える参加がありました。

クリア職員は、折り紙コーナーにて、兜や手裏剣、鶴の折り方講座を担当し、参加者の皆様に日本の伝統的な遊びを実際に体験していただくことで、日本文化の魅力を効果的に発信しました。会場では、折り紙を折る机が足りなくなるほど周囲一帯が非常に賑わっていました。



(折り紙コーナーで折り方を教えるクリア職員)

## 5 今後への期待

今回のイベントを通じて、参加者からは「色々な日本文化を知ることができた。ぜひ日本を訪問してみたい」といった感想が寄せられるなど、日本文化を通じて日本の魅力を幅広く伝えることができました。

JETAAインド支部が日本とインドの懸け橋となり、また、インドにおけるJETプログラムの拡大に貢献することにより、両国の絆がさらに強くなるよう、当事務所も交流や支援を続けてまいります。



(イベント関係者の集合写真)

(中田所長補佐 栃木県小山市派遣)

(新原所長補佐 鹿児島県派遣)